



Balance de tráfico

El Aeropuerto de Asturias registra más de 747.000 pasajeros en los cinco primeros meses del año

- La cifra de viajeros representa un incremento cercano al 6% con respecto a los cinco primeros meses de 2023
- La infraestructura asturiana gestionó 5.984 movimientos de aterrizaje y despegue entre enero y mayo, un 7,9% más
- En mayo el aeropuerto asturiano registró 172.941 pasajeros y gestionó 1.399 operaciones

12 de junio de 2024

El Aeropuerto de Asturias registró en los cinco primeros meses del año más de 747.000 pasajeros, con un total de 747.509 viajeros. Esta cifra representa un incremento del 5,9% con respecto al mismo periodo de 2023.

De los 744.805 pasajeros que utilizaron vuelos comerciales, 586.118 lo hicieron con origen o destino nacional (un 3,8% más), mientras que 158.687 correspondieron a tráfico internacional (un 12,9% más).

En cuanto al movimiento de aeronaves, entre enero y mayo el aeropuerto gestionó un total de 5.984 vuelos (un 7,9% más que en los primeros cinco meses de 2023). De esas operaciones, 5.662 tuvieron carácter comercial, un 8,2% más que entre enero y mayo de 2023.

Datos de mayo

Durante el mes de mayo, 172.941 pasajeros utilizaron las instalaciones del Aeropuerto de Asturias, lo que le convierte en el mejor mes de mayo de la historia del aeropuerto, con un 0,5% más que en el mismo mes de 2023.

Los vuelos operados en mayo fueron 1.399, un 7,3% más que los movimientos de aterrizaje y despegue registrados en el mismo mes de 2023.